## Analiza juventud mexiquense retos democráticos del país

abstence retos

to the contract of the contrac

Gretel González Aguirre

MARY GONZÁLEZ

l encabezar el Foro Edomex 2023, organizado en el Congreso mexiquense por la organización Kybernus, el Centro Ricardo B. Salinas Pliego, la Red Juvenil Viral y la campaña Vive sin Drogas, la diputada Gretel González Aguirre (PRI) destacó que las juventudes son factor de cambio y que la democracia se fortalece con una participación ciudadana más y mejor informada, por lo que llamó a vencer el

abstencionismo que es uno de los principales retos de la democracia del país y la entidad.

Al participar en el foro, que se constituyó como un espacio para el diálogo,
reflexión, intercambio de ideas, experiencias y propuestas de solución
a los desafíos del país, la legisladora invitó a la juventud a ampliar y
corroborar sus fuentes de información y a identificar las noticias falsas que no ayudan a la toma consciente de decisiones en un momento en que se interesan más en temas
de la agenda pública.

No obstante, indicó, hace falta encauzar sus esfuerzos, por lo que les pidió no esperar a ocupar un cargo público para convertirse en líderes, llevar adelante sus sueños y hacerlos realidad con trabajo y afán de construir.

Durante el foro, también impulsado por el diputado Enrique Vargas del Villar, coordinador del grupo parlamentario del PAN, el joven Issac Alonso Garduño Becerril, resaltó que a la juventud le corresponde dignificar la política con valores, virtudes y convicciones, y afirmó que en este espacio se defiende el derecho de las mujeres a vivir una vida libre de violencia, el derecho a la vida, la cultura de la paz, la libertad de prensa y la integridad de quienes se dedican al periodismo, y resaltó que la juventud actual es emprendedora y está dispuesta a hacer antes que a juzgar.

Como invitado especial, Eduardo Gómez Tagle, presidente del Colegio de Economistas de la entidad, destacó que la juventud mexiquense es resiliente y cuenta con una gran capacidad de adaptación y superación, un espíritu emprendedor a la búsqueda de proyectos en beneficio de la comunidad, y abierta y tolerante hacia las diferencias y el compromiso social. Llamó a las personas jóvenes a convertirse en los líderes que necesita el país pues tienen el potencial necesario para ello y México los demanda.

El encuentro constó de cinco paneles denominados 'Liderazgo en la era de redes sociales'; 'Los retos de la democracia y la participación ciudadana'; 'Participación política de la juventud'; 'Emprendimiento e Innovación social', y 'Los desafíos de la educación en México', además de la conferencia 'La vida es una elección', a cargo de Juan Carlos Benasco.

